
令和 7 年 4 月 3 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。協議会の歴史を振り返り欠かせなかった、お

花見をコロナを経て再開します。百日咳に、はしか、インフルに、コロナ。い

ろんな感染症がすべてやむ気配はありませんが、風通し良い大空の下、皆様と

顔の見える関係を今一度作れたら、と。ふるってご参加願います。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会員各位 

 

お世話になります。 

平素は当協議会に格別のご高配を賜り感謝申し上げます。 

さて、コロナを経て数年ぶりの開催となりましたが、「お花見」を開催する運

びとなりました。ぜひ会員の皆様とその関係者、お気軽にご参加ください。入

退室自由なため、開催時間中に、散歩のついでに、最初から最後までがっつ

り、どんな形でも構いません、ご来訪お待ちしております。 

別添ご案内を参照ください。ぜひ、介護の連携を今一度活動しましょう！ 

ただ、万が一雨天の際は予告なく開催しないこともございます。事前にご了解

ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 
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http://kakamigahara-kaigohoken.com/      

mitsuharu@satsuki-5.co.jp 
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